

Travaux de confortement de berges sur le Cougaing

Le Cougaing a été identifié dans le schéma d'aménagement hydraulique et le programme pluriannuel d'action du Syndicat mixte d'aménagement hydraulique de la haute vallée de l'Aude car il est au cœur du village et met en danger des aménagements urbains. L'étude préliminaire, réalisée en 2013, a permis de resserrer l'attention sur la zone la plus problématique en termes d'érosion de berges. Le principal problème constaté se situe rive droite, en aval du pont de la D52,

qui menace directement les réseaux d'eaux usées, puis la zone habitée.

Le président Pierre Bardiès et le maire Hervé Garcia sont venus constater la réalisation des travaux effectués par le groupement d'entreprises Actiforest-Sarl CSTP, d'Espéraz, représenté par Guillaume Gracia. Ces travaux ont coûté 19 518 € HT et sont financés à 35 % par le CG11, 25 % par l'État, 20 % par la région Languedoc-Roussillon et 20 % sont autofinancés par le SMAH.



Pierre Bardiès, Hervé Garcia et les responsables du chantier lors de la réception des travaux.

Dans le cadre de la tranche de travaux sur les berges, l'entreprise Actiforest réalise aussi la

gestion (la restauration ayant eu lieu en 2009) sur le Cougaing de l'amont à l'aval du village.